
今日の研修について感想
を教えて下さい

日常業務での英語を使う
頻度を教えて下さい

今日の研修で良かった点
を教えて下さい

悪かった点を教えて下さ
い

また研修に参加する必要
があると思いますか

もし研修に継続して参加
する場合、どのような目標
で参加されますか？（でき
れば具体的にどのように
業務に反映させていくの
か）

その他、感想等あれば自
由にご記載ください

大変満足
たまにある(一か月数回程
度）

・梅村先生の講義の進め
方が英語が苦手な初心者
には大変馴染みやすいで
す。変なプレッシャーがな
く進んでいくので4時間と
いう長丁場なのにもかか
わらず、集中力が続きま
す。web版英英辞書を実
際に使うタイミングや使い
方などを研修中にリアルタ
イムでご教示いただけると
ころが、自身で学習する際
の参考になります。
・研修後半において数人
で行うワークについて、課
題の数と時間配分がちょう
どよかったと感じました。

こちらの受講者側の工夫
が必要な点なのかもしれ
ません。一つは通信環境
の充実があげられると思
いました。
Zoomの設定で解決できる
ことかもしれません。一つ
は、今回新たに取り組ま
れた研修後半の小人数
ワークの時にパワーポイ
ント資料を閲覧しながら英
作文をする。という場面で
パワポ資料を共有するこ
とができませんでした。最
初に共有方法をご教示い
ただけると大変スムーズ
にワークが進むかもしれ
ません。

本研修は、繰り返し参加
することで、刺激を受け続
ける＝継続学習が可能と
なる。という利点があると
感じました。可能であれ
ば、このペースで月に一
度程度を希望します。

ステップ1；英語への抵抗
をなくす。ステップ2；自分
から質問をしてみる。ス
テップ3；冠詞に注目する。
ステップ4；パラフレージン
グに注目する。など目標
にして参加してまいりまし
た。業務への反映につい
ては、具体的には英語マ
ニュアルの作成。英語版
掲示物の作成。などが、こ
れまで受講してきたことで
実際に取り組めそうな内
容と考えます。

本研修会に参加されてい
る方々の、日常業務につ
いて、最初の自己紹介の
場面で共有できるのがと
てもありがたいです。ま
た、励みになります。講師
の梅村先生の英語が上達
してこられたエピソードを
お聴きする場面があると、
さらに研修者の方々のモ
チベーションが上がるのか
もしれないと思いました。
この度は、ありがとうござ
いました。
今後ともよろしくお願いい
たします。
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大変満足
ほとんどない（一年に数回
程度）

日本語をどのように英語
に翻訳するか、様々な角
度から検討ができた事

時間が予定よりオーバー
した事 はい

留学生向けの装置説明が
できるようになりたいで
す。

今回は参加させて頂きま
してありがとうございまし
た。また機会がありました
ら是非参加したいと思いま
す。

大変満足
たまにある(一か月数回程
度）

事前課題とリンクした形
で、後半のディスカッション
ができたこと。オーガナイ
ザーの素材の準備が素晴
らしいと思います。

事前課題をパワポに転記
する時間がなく、先生に見
ていただけなかった点 はい

外国人教員や留学生との
連絡調整メールを、時間を
かけずに書くことができ
る。口語と文語の使い分
けをはっきりさせる。

初参加ですが非常に充実
した時間でした。お昼休み
の事前討論に参加できな
かったのがとても残念で
す。次回、参加できればい
ろいろリベンジしたいで
す。

満足
たまにある(一か月数回程
度）

後半部分は、全員が発表
者となるためか積極的な
発言が寄せられたと思い
ます。

グループ分けに手間取り
ました。進行役は別途い
た方が良いと思いました。 はい

ライティング研修では動詞
の選択によってちょっとし
たニュアンスが変わるの
で、そこをしっかり掴んで
マニュアル作成に活かし
ていきたいです。また、話
し言葉のトレーニングに取
り組めれば、共用機器
ユーザーに分かりやすく
原理や使用方法を説明
し、お互いの理解に相違
なく伝えていきたいと思い
ます。
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前半は、事前勉強会での
疑問が解消されてよかっ
たと思います。もう一歩踏
み込んで（似ている単語を
調べるなどはできたばず）
事前に勉強しておけばよ
かったなと反省しました。
後半のKYTは、咄嗟に文
を作る練習になったかと思
います。ブレイクアウトセッ
ションは少人数での交流
にも繋がり楽しかったで
す。

KYTの1問目がすこしバタ
バタしてしまったので、例
を挙げての説明などあれ
ばよかったかもしれませ
ん。 はい

スピーキングがなかなか
すぐに上達はしないと思う
ので、まずは掲示物とマ
ニュアルの英語化を行い
職場内にも共有していき
たいと思う。

このような機会を頂き、ど
うもありがとうございまし
た。
引き続き、よろしくお願いし
ます。

大変満足
たまにある(一か月数回程
度）

気になっていることを質問
でき，先生からは丁寧に
回答していただけた． はい

日本語しかない資料の英
語化等

英語に抵抗があったので
すが，梅村先生の研修を
受けて，段々苦手意識が
なくなてきました．先生か
ら学んだことを業務にも活
かしていきたいです．


